

La fusée Fuzeau

25/03/2013 05:38



De droite à gauche : Jérôme Fuzeau, Olivier Gauthier et Alexandre Cormery. Le podium dans l'ordre hier à Fondettes. - (Photos cor. NR, Guillaume Souvant)

Jérôme Fuzeau a devancé Olivier Gauthier sur le 10 km de Fondettes et a obtenu son billet pour les championnats de France.

Avec quelque 700 coureurs sur la matinée (avec la course des familles), les 23^{es} foulées de Fondettes ont été, une nouvelle fois, un joli succès populaire : « On était un peu inquiet car on avait pas tant de coureurs que ça inscrits à l'avance », indiquait le président Olivier Bouvet. Mais les pré-inscrits sur le 10 km ont été rejoints par de nombreux compagnons de course dimanche matin : 323 au final sur le 10 km.

Cette course phare des 10 km, qualificative et labellisée, partait sur un rythme " discret ". A environ 3'22 au kilomètre en début de parcours, un trio composé de Jérôme Fuzeau, Olivier Gauthier et Alexandre Cormery allait vite se détacher. Alexandre, 2^e l'an passé, était le premier à se faire distancer. « Et puis Jérôme est parti seul dans le dernier tour (NDLR : lors des 3 derniers kilomètres car 3 tours de circuit sur le 10 km) », racontait le Montlouisien Olivier Gauthier.

Auteur d'un bon championnat départemental de cross à Amboise mi-janvier, Olivier est passé tout près de la qualification pour les championnats de France, la manquant pour seulement 16 secondes. Ce n'est sans doute que partie remise pour l'un des coureurs du département qui a le plus progressé ces deux dernières années.

On pourrait d'ailleurs dire la même chose concernant Jérôme Fuzeau ! L'élève de Jean-Marie Barranger à l'US Saint-Pierre décroche donc son ticket pour les " France ", qui se dérouleront le samedi 13 avril à Cabriès, en Provence. « On sera une quinzaine du club à y participer », souriait Jérôme, que l'on n'est pas surpris de retrouver à pareille fête puisqu'il avait tenu tête à Anthony Borde lors des foulées IAE, il y a moins d'un mois. Le jeune homme, réservé et toujours souriant, a encore la possibilité d'améliorer son chrono.

Lindsay Lamain remporte le 5 km

Chez les féminines, la lutte a été encore plus serrée entre Hélène Beveraggi et Francesca le Bec. Mais c'est la coureuse vétérane qui devançait sa cadette pour seulement 17 secondes. Quant à la 3^e féminine, la Jocondienne Guylaine Maillard, elle a confirmé son record réalisé il y a peu sur semi-marathon (1 h 30'30).

Du suspense aussi sur le 5 km avec trois garçons détachés : Lindsay Lamain, Rémy Guérineau et Olivier Jeannot, chacun représentant un club différent. C'est finalement le plus pistard des trois, Lindsay Lamain, qui l'a emporté de peu. Autre athlète habituée des pistes et du cross, Marion Misbert s'est imposée chez les filles.

Résultats

10 km

323 arrivants : 1. J. Fuzeau (EA Joué/Saint-Pierre), 33'38 ; 2. O. Gauthier (ALS Montlouis), 34'16 ; 3. A. Cormery (Joué Running 37), 34'42 ; 4. D. Jehanno (Decathlon Chambray/NRFC), 34'50 ; 5. E. Hauvieux (1er vétéran ; JA Montfort-Gesnois), 34'55 ; 6. M. Baret (JR 37), 35'15 ; 7. J. Blouin (2e vétéran ; JR 37), 35'19 ; 8. S. Guérin (3e vétéran), 36'12 ; 9. A. Breton, 36'31 ; 10. P. Douillard, 36'31 ; 11. J. Berger Giltay (A3 Tours), 36'46 ; 12. L. Lion (AC Bourges), 37'04 ; 13. M. Bastard (1er V2 ; ALS Montlouis), 37'06 ; 14. E. Cron (JR 37), 37'06 ; 15. J.F. Saves (OC Chateaudun), 37'09 ; 16. N. Chatelain (CAP Saumur), 37'12 ; 17. F. Latrouite, 37'23 ; 18. B. Verneau (ASPTT Tours), 37'43 ; 19. P. Fournier (EA Joué/Saint-Pierre), 37'51 ; 20. R. Hebert, 38'04 ; 21. J.-M. Autric (EA Joué/Saint-Pierre), 38'07 ; 22. O. Blanchard (JR 37), 38'21 ; **23. C. Dhumeaux (1er junior ; A. Amboise A.), 38'21** ; 24. F. Ennabbah, 38'24 ; 25. J. Brechot, 38'25.

Féminines. 1. H. Beveraggi (1re vétéran), 41'05 ; **2. F. Le Bec, 41'22** ; 3. G. Maillard (JR 37), 41'59 ; 4. S. Poncelet (ACD Loches), 42'49 ; 5. S. Roy (ASPTT Tours), 43'27.

5 km

128 arrivants : 1. L. Lamain (A3 Tours), 16'51 ; 2. R. Guérineau (1er cadet ; JR 37), 16'52 ; 3. O. Jeannot (EA Joué/Saint-Pierre), 17'00 ; 4. J. Pelletier (JR 37), 17'37 ; 5. N. Lepetit, 17'46 ; 6. M. Mandin (2e cadet ; ACD Loches), 17'46 ; 7. G. Le Tallec, 17'47 ; 8. J. Venot, 17'50 ; 9. V. Bodenes (Poitiers EC), 17'56 ; 10. S. Barboni (JR 37), 18'01 ; 11. T. Patrigeon (1er vétéran ; JR 37), 18'02 ; 12. R. Lahoreau (A3 Tours), 18'04 ; 13. S. Le Brun (JR 37), 18'05 ; 14. S. Armer (2e vétéran), 18'10 ; 15. X. Rzeznikiewicz (EA Joué/Saint-Pierre), 18'30.

Féminines. 1. M. Misbert (US Renaudine AC), 21'51 ; 2. A. Merillon (1re vétéran, A3 Tours), 22'54 ; 3. F. Olivier (1re V2 ; RS Saint-Cyr), 23'03.

Cor. NR : David Jehanno

Loir-et-Cher

Jusqu'au bout du suspense

25/03/2013 05:38



Malgré son talent, le Blésois Romain Collenot-Spriet n'a pas été en mesure de rattraper le retard qu'affichait l'AJBO au départ de son relais. - (Photos cor. NR, Patrice Juin)

L'Asfas s'est imposée au bout d'un suspense qui aura tenu le public en haleine jusqu'à l'issue de la course, et mêlant pas moins de quatre équipes dont l'AJBO.

L'association sportive Fleury-les-Aubrais/Saran ne se sera pas déplacée pour rien, hier à Vendôme. L'Asfas a en effet remporté deux victoires sur la quatrième édition de l'Ékiden 41, en seniors

masculins comme en seniors féminines. En revanche, si chez les femmes la victoire s'est dessinée assez rapidement, le classement scratch n'a cessé de bouger jusque dans le dernier relais et la victoire masculine a été disputée de haute lutte entre l'Asfas, l'AJBO, mais aussi l'AC Romorantin et les Vétérans 95, une équipe regroupant des coureurs de l'Entente Franconville/Saint-Gratien et de Taverny, là même où se déroulera le championnat de France au mois d'octobre prochain.

Dès le premier relais pourtant, c'est le coureur de La Ferté qui s'en sort le mieux, devant Antoine Conty pour 'AJBO et Pascal Cribelier pour le CAM Vallée du Cher - Controis, qui disputait le 800 m des championnats d'Europe vétérans en Espagne encore vendredi. Chez les féminines, La Ferté prenait également la tête devant l'Asfas et Mérignac. Au 10^e kilomètre, dans le milieu du 2^e relais, c'est finalement le Blésois Nicolas Nouvellon qui apparaissait en tête de la course, devant le coureur de Romorantin et celui des Vétérans 95.

Dans le 3^e relais, l'AJBO figurait toujours en tête au moment du passage de témoin, mais c'est un coureur des Vétérans 95 qui partait en second devant un Romorantinais. Quatrième à ce moment, l'Asfas fondait sur la tête de course et passait même devant au milieu du 4^e relais, au 25^e kilomètre. Romorantin tenait sa deuxième place alors que les Vétérans 95 étaient cette fois relégués à la 4^e place derrière l'AJBO. Chez les filles, la victoire semblait déjà jouée pour l'Asfas devant Mérignac.

Au 5^e relais, l'Asfas était toujours en tête, avec près de 3'30" d'avance sur le coureur de l'AJBO Martin Lebrun, qui prenait son relais en 4^e position. A ce moment, les Vétérans 95 avaient repris la 2^e place devant l'AC Romorantin. Lebrun faisait un gros travail sur son 5 km et reprenait près d'une minute et demie sur son adversaire de l'Asfas.

Au passage de témoin du dernier relais, l'Asfas ne comptait plus que 2'09" sur l'AJBO qui voyait son coureur vedette Romain Collenot-Spriet, champion de France de cross court, partir à toute vitesse pour tenter de réduire au maximum l'écart. Devant lui figurait encore un coureur de Romorantin. Les Vétérans 95, désormais 4^e, ne reviendront pas. De son côté, Romain Collenot-Spriet faisait un bel effort pour reprendre la 2^e place à Romorantin avant de terminer à son train, sachant que la victoire était inaccessible.

Comme l'an dernier, l'AJBO accroche la 2^e place de l'Ékiden 41, cette fois derrière l'Asfas. Les partenaires de Richard Ferrand permettent à l'AC Romorantin de monter sur la 3^e marche du podium. Chez les vétérans, les Vinoliens prennent la 2^e place également, derrière les Vétérans 95. Le nombreux public a pu assister à une vraie belle course pleine de suspense.

sports.blois@nrco.fr

classement

Scratch

1. Asfas, 2 h 23'31" ;
2. AJBO, 2 h 24'54" ;
3. AC Romorantin, 2 h 26'23" ;
4. Vétérans 95, 2 h 29'12" ;
5. RS Saint-Cyr, 2 h 31'07" ;
6. CAM Val. Cher - Controis, 2 h 32'33" ;
7. Les Lévriers Dunois, 2 h 34'53" ;
8. Les Fertois, 2 h 37'04" ;
9. Vineuil Sports, 2 h 38'41" ;
10. RS Saint-Cyr 2, 2 h 40'17" ;
11. Anille Braye Athlé, 2 h 40'31" ;
12. Sancerre Running, 2 h 44'26" ;
13. Asfas, 2 h 44'32" ;
14. SA Mérignac, 2 h 45'16" ;
15. Les Camille Boys de l'EVMA, 2 h 46'29" ;
16. ARM, 2 h 48'06" ;
17. EVMA 1, 2 h 48'39" ;
18. EVMA 3, 2 h 48'53" ;
19. EVMA 2, 2 h 49'05" ;
20. Vendôme Triathlon 2, 2 h 50'49".

En bref

Record battu

Les organisateurs de l'Ékiden 41 étaient très satisfaits. Avec 114 équipes au départ, ce sont neuf équipes de plus que l'an dernier (105), soit le record absolu de participation depuis la création de la course en 2010, avec un total de 684 inscrits, rien que sur le marathon en relais. Chez les jeunes, record battu également avec 1.600 partants dans l'après-midi.

Les 2 h 18'16" de Free Run 72 tiennent toujours

Si le record de participation a été battu, le meilleur chrono, lui, appartient toujours aux coureurs manceaux du Free Run 72 (établi en 2012), absents ce week-end à Vendôme. Le record de l'épreuve n'a donc pas été battu hier par l'Asfas qui a réalisé un temps de 2 h 23'31".

Pierre Hénault

Loir-et-Cher

L'Asfas a tenu bon

25/03/2013 05:38



Le sociétaire de l'Asfas Maxence Riollet (à gauche) s'apprête à donner la victoire à son équipe. - (Photos cor. NR, Patrice Juin)

Malgré la pression de Romain Collenot-Spriet (AJBO) dans le dernier relais, Maxence Riollet est parvenu à tenir la première place de l'Asfas.

Maxence Riollet (Asfas, 1^{re} équipe masculine) : « Malgré la douleur à la cuisse de notre premier relayeur, on a pu s'imposer. On voulait prendre beaucoup d'avance assez rapidement car on a appris la présence du champion de France de cross Romain Collenot-Spriet dans l'équipe de l'AJBO. J'ai malgré tout réussi à tenir dans le dernier relais, c'est cool. Nous sommes venus ici avec l'Asfas pour clôturer notre saison hivernale, entre potes et pour s'amuser. »

Romain Collenot-Spriet (AJBO, 2^e équipe masculine) : « Il y avait près de trois minutes d'avance pour l'Asfas, c'était quasiment impossible de rattraper ce retard. Alors je suis allé chercher le coureur de Romo, et après j'ai poursuivi à mon train. On ne m'a prévenu qu'hier que l'équipe était incomplète. On m'a demandé de dépanner. Je l'ai fait avec plaisir. On a pris du retard sur le deuxième 10 km, c'est sans doute ce qui nous a mis dedans pour la victoire, mais on était là avant tout pour se faire plaisir, entre copains. Dans une semaine, je pars trois semaines en stage à Font-Romeu, puis je poursuis une semaine en Espagne avec l'AJBO. »

Richard Ferrand (AC Romorantin, 3^e équipe masculine) : « On savait qu'on avait une bonne équipe. On a même intégré Nathan Vildy à l'équipe, un cadet, une valeur montante du club. Il a très bien couru, dans les temps qu'on lui avait demandés. Quand j'ai vu les engagés, je me suis dit que c'était jouable de monter sur le podium. Au final, on est à notre place, je ne pense pas qu'on pouvait faire mieux. Le seul point noir, c'est le vent glacial qui a perturbé un peu les allures de course. Sinon, c'est super-bien organisé ici à Vendôme, l'Ékiden. Tout est très bien calé. C'est très agréable. »

Pascal Cribelier (CAM Vallée du Cher - Controis, 5^e équipe masculine) : « On a raté les minima de deux minutes. Mais Pascal Hays, notre meilleur coureur, était grippé, et Gaétan Viémon n'était au mieux non plus. C'est dommage car on avait réussi à courir en 2 h 28' à Châteauroux. C'est dommage. On est déçu car on était venu pour se qualifier pour les France à Taverny et on repart bredouille. »

Patrick Havas (Vétérans 95, 1^{re} équipe vétérans) : « On est plutôt satisfait, on a fait une bonne course. On était longtemps à la lutte pour le classement général. On a longtemps fait le yo-yo entre la 2^e et la 4^e place. Mais notre objectif de gagner en vétérans est atteint. Si on est là, c'est avant tout grâce à un de nos coureurs, Patrick Reboulleau, qui est originaire de Montoire et nous tanne depuis deux ans pour qu'on vienne ici. »

Frédéric Degorce (Vineuil, 2^e équipe vétérans) : « C'est très satisfaisant car à quelques secondes près, on a fait ce qu'on avait prévu dans notre tableau de marche. En plus, on s'est qualifié pour le championnat de France. La cerise sur le gâteau, c'est le podium. »

Élodie Marinier (Asfas, 1^{re} équipe féminine) : « On espérait gagner bien sûr, mais surtout se qualifier. Le début de la course était assez serré, mais on a vite pris de l'avance. On voulait courir en 3 h 15' et au final, on le fait en 3 h alors qu'on n'est pas vraiment des spécialistes, alors on est très contentes. »

Classement

Les challenges

Homme FFA : 1. Asfas, 2 h 23'31" ; 2. AJBO, 2 h 24'54" ; 3. AC Romorantin, 2 h 26'23" ; 4. RS Saint-Cyr, 2 h 31'07".

Vétérans FFA : Vétérans 95, 2 h 29'12" ; 2. Vineuil Sports, 2 h 38'41" ; 3. RS Saint-Cyr, 2 h 40'17" ; 4. Asfas, 2 h 44'32".

Femme FFA : 1. Asfas, 3 h 00'02" ; 2. Les Gazelles, 3 h 02'14" ; 3. SA Mérignac, 3 h 07'01" ; 4. Les Gazelles fertaises, 3 h 12'17".

Mixte FFA : 1. Anille Brayé Athlé, 2 h 40'31" ; 2. Olivet, 2 h 56'51" ; 3. Asfas, 2 h 56'52" ; 4. Les 6 Co-pattes, 2 h 58'35".

Association : 1. Les Camille Boys de l'EVMA, 2 h 46'29" ; 2. Vendôme Triathlon, 2 h 50'49" ; 3. Asfas, 2 h 51'07" ; 4. Tri-Attitude 41, 2 h 55'19".

Entreprise : 1. ARM, 2 h 48'06" ; 2. Cora Villebarou, 2 h 51'54" ; 3. Roto Sports 1, 2 h 52'30" ; 4. Fromageries Bel, 3 h 05'22".

Copin-copine : 1. Salamand'Raid, 2 h 51'46" ; 2. Team Moreau, 2 h 52'25" ; 3. Les Choupinous, 2 h 58'24" ; 4. Les Cocottes sauvages, 2 h 58'40".

Uniforme : 1. Les Gendarmes en balade, 3 h 02'02" ; 2. Pompiers d'Herbault, 3 h 04'21" ; 3. A l'arrache, 3 h 13'46" ; 4. Hôpital Vendôme, 3 h 16'49".

Village : 1. Les Dunois, 3 h 04'34" ; 2. Les Badaboum, 3 h 04'50" ; 3. Les Promeneurs, 3 h 10'16" ; 4. Les Voisins amandinois, 3 h 14'26".